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可持续筹资：工作组的报告 

执行委员会规划、预算和行政委员会 

向第七十五届世界卫生大会提交的报告 

1. 可持续筹资工作组主席介绍了工作组的报告，其中载有工作组向第七十五届世界卫

生大会提出的建议，同时感谢各会员国为取得积极成果所做的承诺。1 

2. 委员会赞扬工作组主席和副主席以及秘书处所做的不懈努力。委员会表示支持各项

建议，包括逐步增加评定会费的提议，并希望到 2030-2031 双年度，如有可能，到 2028-

2029 双年度，使评定会费能够达到核准的 2022-2023 双年度基本预算的 50%。委员会还

表示支持设立一个负责加强世卫组织预算、规划和筹资领域治理工作的敏捷精干的会员

国专题工作组，并指出治理改革与改善财政可持续性的措施齐头并进。委员会注意到工

作组报告中的建议，即应要求执行委员会在其第 151 届会议上决定成立工作组的及时和

高效程序。 

3. 还应根据报告中的建议评估资金补充机制的可行性，会员国表示期待看到这方面的

评估。 

4. 一些发言者在提及关于增加评定会费的建议时，提请注意需要考虑到会员国的不同

财务状况，特别是在 2019 冠状病毒病（COVID-19）大流行之后。 

5. 非洲区域主任强调，可持续筹资对该区域来说是一项道义上、不容谈判的义务，将

大大有利于弱势群体的福祉和健康。同时，她重申秘书处致力于建设一个更加透明和负

责任的世卫组织。 

6. 总干事还对工作组主席和副主席的辛勤工作表示赞扬，并祝贺所有会员国和该委员

会支持这些建议，他认为这些建议确实具有历史意义。 
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向卫生大会提出的建议 

7. 委员会代表执行委员会建议卫生大会通过文件 A75/9 附录 1 所载的决定草案，从而

通过该文件附录 2 列出的建议。委员会提议，作为秘书处执行现有任务的指导，秘书处

应就此问题编写定期报告。 
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